

Bali, 18 Februari 2020

Kepada Yth.
Dr. Sudjarno
Direktur
RS Mata Undaan

Dengan Hormat,

Saat ini Sistem Informasi Rumah Sakit (SIMRS) telah menjadi bagian pendukung yang tidak terpisahkan untuk optimalisasi kinerja dan kualitas operasional rumah sakit di Indonesia. Tidak hanya terkait dengan operasional saja, SIMRS juga diperlukan oleh jajaran manajemen rumah sakit dalam mengambil keputusan strategis mengenai hal-hal yang terkait dengan medis dan bisnis, dimana hal ini dapat dilakukan apabila SIMRS yang digunakan dapat memberikan laporan yang komprehensif dengan data yang valid.

Melalui surat ini, kami dari PT. Mitrais, bermaksud memperkenalkan diri dan mengajukan permohonan untuk mengadakan presentasi guna membagikan informasi mengenai produk SIMRS kami, yaitu Ksatria Medical Systems (KMS). Adapun tanggal dan waktu pertemuan, kami serahkan sepenuhnya kepada ketersediaan waktu dari pihak manajemen.

KMS dirancang untuk mendukung pengelolaan seluruh aspek administrasi dalam pelayanan rumah sakit, serta mampu mengintegrasikan seluruh proses operasional, manajemen bisnis dan pengelolaan keuangan rumah sakit. KMS memiliki kemampuan analisis dan pelaporan yang ekstensif semisal laporan operasional, laporan untuk Kementerian Kesehatan dan laporan pendukung bagi manajemen rumah sakit. KMS juga dapat diintegrasikan dengan sistem lain seperti BPJS, Aplicare, LIS, RIS, PACS dan lainnya dengan penggunaan *enterprise service bus* yang mendukung HL7.

Kenali KMS pada tautan video berikut (<http://bit.ly/MitraisKMS>) yang mengupas lebih mendalam berbagai fitur unggulan KMS.

Kami pun dengan senang hati akan menerima kunjungan **RS Mata Undaan** di kantor kami yang berlokasi di Jakarta, Bandung, Yogyakarta dan Bali untuk presentasi dan produk demo jika diperlukan.

Demikian permohonan presentasi ini kami sampaikan. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi kami melalui email ke Made.Setiadi@mitrais.com atau melalui telpon ke 0817 6741 126. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT MITRAIS



Made Setiadi
General Manager